



Portada / Negocios /

Enrique Hernández Y Diego Aguilar
junio 19, 2024 @ 6:05 pm

Reforma al Poder Judicial pone en riesgo su imparcialidad: Consejo Mexicano de Negocios

E presidente del organismo, Rolando Vega Sáenz, dice que entienden el origen de las reformas al sistema electoral y a los reguladores, pero no parecen resolver el problema que les dieron origen.



La reforma al Poder Judicial puede poner en riesgo su capacidad técnica, imparcialidad e independencia, dijo el presidente del Consejo Mexicano de Negocios (CMN), Rolando Vega Sáenz, a la futura presidenta Claudia Sheinbaum.

“Como hemos comentado anteriormente con usted (...), también nos preocupan las reformas al sistema electoral y a los órganos reguladores. Entendemos el origen de estas propuestas, sin embargo, no parecen resolver el problema que les dieron origen”, expuso.

Vega Sáenz señaló que el empresariado se encuentra “tranquilo” respecto al próximo gobierno de Claudia Sheinbaum tras la Reunión de Consejo Nacional del Consejo Coordinador Empresarial (CCE).

“Una muy buena reunión, muy constructiva, con un buen plan de trabajo de la doctora. Nos deja tranquilos”, comentó.

Vega Sáenz mencionó que los empresarios propusieron “apertura al diálogo” respecto a la reforma al Poder Judicial, ya que “obviamente” “ya está en puerta”.